

# Communauté Chrétienne d'Arzal

Attention ! Changement d'heure dans la nuit du 24 au 25 octobre

**11 octobre : 9h30** QUARTIER DE PRÉPARATION Trénué, Cosca, Pont-Cosca  
Antoinette et Alexis RYO - Albertine et Auguste CALLE - Roger et Thérèse CALLE - Augustine PIVAUULT - Anne TABART et défunts - Jean JEHANNO - Marie LE BOT et famille

**18 octobre : 9h30** QUARTIER DE PRÉPARATION Toulan, Kergour  
André MICHELOT - André LE GOFF - Marcelle et Paul DRENO - Monique et Bernard QUESNE - Madeleine GALUDEC - Nicole VALLEAU - Louise RIO

**25 octobre : 9h30** QUARTIER DE PRÉPARATION Noy, Le Téo, rue du Lavoir, Centre bourg  
André TABART (2<sup>ème</sup> anniversaire) - Louise RIO

**1<sup>er</sup> novembre : 9h30 LA TOUSSAINT**  
Roger FLOHIC - Madeleine TOUTEAU - Antoinette OLIVIER - Angèle et Eugène TABART - René SARREAU - Michel MOUREAUX - Andrée LE MONNIER - Louise RIO - Jean DRENO - André LE GOFF

**Messe chaque MERCREDI à 18h à l'église (sauf si obsèques) : 7 -14 -21 -28 octobre**  
Et chapelet chaque mercredi à 17h30 pendant ce mois d'octobre, mois du Rosaire et des missions

Le 7 octobre, nous fêtons Marie, Notre Dame du Rosaire. Aussi tout au long du mois d'octobre, nous sommes appelés à nous mettre à l'école de la Vierge Marie qui nous conduit à Jésus. La prière du Rosaire a une profonde dimension christologique. Alors, entrons dans cette école mariale et méditons la vie du Christ avec le regard maternel de Notre Dame.

**Méditation** - Dans ce premier cycle de mystères JOYEUX rayonne la joie de l'Incarnation. C'est la joie de la venue de Dieu qui se fait l'un de nous. Cette joie qui émane de ces mystères doit nous rappeler la joie chrétienne qui est la nôtre. L'Évangile est bien une Bonne Nouvelle que nous devons rayonner autour de nous.

- Dans ce deuxième cycle des mystères LUMINEUX du Rosaire, nous découvrons Jésus « Lumière » qui vient éclairer les nations. Ces mystères nous révèlent le fait que toute la vie du Christ est une Lumière qui nous illumine. En effet, le Royaume est désormais présent dans la personne de Jésus. Alors, laissons-nous éclairer par Jésus afin de nous-même éclairer nos frères à la suite du Seigneur.

- Par les mystères DOULOUREUX, nous entrons dans la grande révélation de l'Amour de Dieu pour l'humanité. Le Rosaire reprend certains moments de la Passion. Ainsi, nous sommes engagés à les contempler et à les revivre.

En regardant avec Marie le Christ vivant sa Passion, nous pouvons nous dire intérieurement : « Dieu m'a aimé jusque-là ».

- Par les mystères GLORIEUX, la prière du Rosaire nous engage à poursuivre un authentique cheminement de foi qui nous donne de proclamer la Résurrection du Seigneur. Après l'obscurité de la Passion, nous entrons dans la joie et la lumière de la Résurrection et de l'Ascension. Ces mystères nourrissent non seulement notre Foi mais également notre Espérance puisque la Vierge Marie - en son Assomption et son Couronnement - est véritablement la prophétie vivante de ce qui nous est promis.

Si vous souhaitez faire paraître des messes pour vos défunts en NOVEMBRE  
MERCI de les donner pour le 3<sup>ème</sup> dimanche du mois d'octobre. Date limite le dimanche 18 octobre

# Feuillet d'octobre 2020 du doyenné de Muzillac

## Le carnet du mois d'août 2020

### AMBON

#### OBSEQUES

Le 12 août Henri BOUTEILLE 75 ans

Le 17 août Joël ALLAIS

### ARZAL :

#### BAPTÊME

Le 1er août Hugo OLIVIER

Le 2 août Juliette ROGER

#### OBSEQUES

Le 13 août Jacqueline RUPPANNER 94 ans

Née WEBER

19 août André LE GOFF 73 ans

### BILLIERS :

#### OBSEQUES

Le 19 août Christiane BARANGER

### DAMGAN-PENERF

#### OBSEQUES

Le 5 août André LE FRANC

Le 6 août Georges LE JEUNE 86 ans

Le 11 août Yvon BOUZARD 87 ans

Le 13 août Simone GUILLEMOT 92 ans

### LE GUERNO

#### OBSEQUES

Le 19 août Jean JUHEL

### MUZILLAC

#### BAPTÊMES

Le 2 août Louna HUBERT EON

Le 16 août Isaure DUGAST

#### MARIAGES

Le 8 août : Lino VAIMATAPAKO  
et Paula GAASIFANA

#### OBSEQUES

Le 1er août Reine LE FRANC

### NOYAL- MUZILLAC

#### BAPTÊMES

Le 15 août Léa EON

Le 23 août Théo MAILLÈRE

Le 29 août Owen LE MASLE

Le 30 août Menzo LE GAL

Le 30 août Marlon LE GAL

#### MARIAGE

Le août Maxime RYO et Lucie JEGO

#### OBSEQUES

Le 3 août André MONNIER 78 ans

## Et si le confinement avait dopé notre foi ?

Il y a un peu plus de six mois, la planète entrerait en confinement pour tenter de stopper la propagation du Covid-19. Une situation inimaginable jusqu'alors... Pendant ces deux mois si étranges, les fidèles des trois monothéistes ont vécu de manière inédite les temps forts de leur foi : Pâques pour les chrétiens, Pessah pour les juifs, le Ramadan pour les musulmans. Malgré les deuils et la peur, l'immobilité forcée et les relations virtuelles, nombreux sont ceux qui ont trouvé dans cette épreuve une occasion de croissance spirituelle.

Écoutons quelques échos :

« J'ai décidé de ralentir mon rythme ». Agnès, médecin dans les Hauts-de-Seine..

« Je suis davantage attentif aux personnes âgées ». P. Damien curé dans la Drôme.

« J'ai le désir d'ajuster toute ma vie ». Christelle, infirmière dans le Tarn.

« J'ai compris que Dieu m'appelle à servir ». Félix-François, étudiant dans le Rhône.

« J'ai redécouvert ma religion ». Yafes, ingénieur dans le Haut-Rhin.

« Je désire vivre en présence du Seigneur ». Françoise retraitée des Pyrénées-Atlantiques.

« Je veux me tenir prêt à rencontrer Dieu ». P. Andrey des Alpes-Maritimes.

Oui, cette crise sanitaire a pu changer des choses en nous : désir d'organiser autrement notre temps, besoin d'approfondir des relations, envie d'être plus proches de la nature, redécouverte de notre finitude... et de notre Créateur. Qu'on ait ressenti sa présence, ou au contraire souffert de son apparente absence, Dieu est redevenu une question.

Que ferons-nous individuellement et collectivement de cette expérience ? Comment installer dans le temps, et dans le bruit de nos vies déconfinées, les bienfaits de ces deux mois de « retrait » ? Comment faire de cette pandémie une occasion d'aimer davantage, de nous rapprocher de Dieu, de changer le monde, dès aujourd'hui ?

*Texte de Gwénola De COUTARD. Tiré de la revue PANORAMA d'octobre 2020.*